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             • Le secrétariat est ouvert   

 les lundis de 13H30 à 17H00  
 Les mardis : permanence téléphonique 
 Les vendredis de 15h00 à 17h00 

             • Les permanences de Monsieur le Maire  

E tat Civil Mariages : 
 
Franck J������� & Sandrine S����,  
le 6 mai 2023, 

Florent G�������� & Cécile L����,  
le 16 septembre 2023 

Guillaume D������� & Emmanuelle C�����,  
le 30 septembre 2023 

Tous nos vœux de bonheur ! 

Naissances : 

Jade L�������, le 1er octobre au mas de Bris 

Hélia V������ R��������, le 14 octobre dans 
le bourg 

     05 65 36 83 69                  
 

mairie.de.gigouzac@wanadoo.fr         h�ps://gigouzac.jimdofree.com/  

Directeur de la publica�on : Romuald MOLINIÉ   
Directrice de rédac�on : Édith BOUR  
Comité de rédac�on : Florence LAURENS,  François OUVRARD 
Dépôt légal : à paru�on    

Photos : Édith BOUR, Guillaume Lachaud , François OUVRARD, 
Marie OUVRARD, Romuald MOLINIÉ,  Géraldine MOLINIÉ-
CAILLABA  

Ce�e année, Gigouzac réalise le recensement 
de sa popula�on pour mieux connaître son 
évolu�on, ses besoins et ainsi développer de 
pe�ts et grands projets pour y répondre.  

Le recensement de la popula�on est une 
enquête d'u�lité publique obligatoire qui 
permet de connaître le nombre de personnes 
vivant en France et de déterminer la 
popula�on officielle de notre Commune. 

Hector C������� M���������  
sera notre agent recenseur.  

 
Il sillonnera la commune du 18 janvier au 17 

février et passera chez chacun. 
 

Nous comptons sur vous pour lui réserver le 
meilleur accueil ! 
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D�� �������  

B��� ������� ! 

L'année 2024 sera celle du recensement de la 
popula�on. C'est un moment important pour la 
commune où chaque administré compte et permet 
aussi d'avoir davantage de rece�es fiscales pour la 
commune. Je compte sur votre collabora�on et 
merci de réserver à notre agent recenseur votre 
meilleur accueil. 
 
Je �ens à vous remercier aussi pour la pa�ence dont 
vous avez su faire preuve à l'occasion des travaux de 
dissimula�on des réseaux qui se sont déroulés sur 7 
mois et qui ont engendré quelques difficultés de 
déplacements. La dispari�on progressive des fils et 
des poteaux nous fera très vite oublier ces quelques 
désagréments. 
 
L’antenne de téléphonie mobile déployée va nous 
perme�re de sor�r enfin de la zone blanche. 
 
L’année écoulée a vu quelques moments importants 
pour la commune comme la venue du Ministre de la 
Fonc�on Publique au mois d'octobre. Mais aussi la 
célébra�on de la Sainte Barbe, patronne des 
sapeurs-pompiers en décembre. 
 
Un grand merci également à toutes les associa�ons 
qui par�cipent plus que jamais au dynamisme et au 
rayonnement de Gigouzac, et je vous invite à 
con�nuer dans la lancée. 
 
Excellente année à vous, tous mes meilleurs vœux. 

Votre Maire 
Romuald MOLINIÉ 
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Infos Municipales 

G rand Cahors : PLUI 

 

L'enquête publique s'est achevée le 30 juin dernier. 
Les commissaires enquêteurs ont donné un avis 
favorable au projet. Il doit cependant être 
maintenant retravaillé en fonc�on des avis de 
chacun d'entre vous qui, pour la plupart, ont reçu 
un avis favorable. 

L'État doit maintenant dire et donner son dernier 
mot avant que les élus du conseil d'aggloméra�on 
du Grand Cahors ne votent l'approba�on défini�ve 
de ce texte d'ici le printemps prochain. Ce�e étape 
sera suivie d'une procédure de révision et ou de 
modifica�on de ce document afin de perme�re de 
répondre plus favorablement aux projets 
d’urbanisme futurs 

V oirie 
 
 

Le Grand Cahors a effectué des travaux de voirie sur 
le Mas de Jouanis durant l’été 2023.  

P ersonnel communal  
 

Le Conseil Municipal a décidé du recrutement d’un 
nouvel agent à raison de deux demi-journées par 
semaine afin d'aider Jimmy P���� dans l’entre�en 
du village. 

Jean-François H���� a été choisi pour ce�e 
mission. 

Le conseil félicite ces deux agents pour leur travail. 
Les élus �ennent aussi à saluer l’implica�on de 
Florence L������ et de Mar�ne H���� pour le 
fleurissement de la commune.  

P roposi�on de financement par un 
prêt 

 

Après avoir fait jouer la concurrence pour un prêt 
de 130 000 €, le conseil municipal a donné son 
accord à  la proposi�on du Crédit Agricole pour un 
prêt sur 12 ans à 4,27%. Ce prêt perme�ra de 
financer la dissimula�on des réseaux,  des travaux 
sur le mobilier de l’église classée aux monuments 
historiques, ainsi que des travaux de préserva�on 
sur l’édifice. 

D issimula�on des réseaux & 
renouvellement des candélabres 

 

Les réseaux électriques, téléphoniques et fibre 
op�que sont à présent enfouis de la route du mas 
de Barrade jusqu’à l’entrée du Bourg route d’Ussel. 

Ce�e opéra�on aura duré 8 mois pour un montant 
de 350 000 €, dont 250 000 € pris en charge par le 
Syndicat d’électrifica�on du Lot, ce qui laisse 
100 000 € à la charge de la commune. 

Le renouvellement des lampadaires en Led dans le 
bourg est achevé, tout comme sur le boulodrome. 
Coût de ce renouvellement 35 000 € dont 15 000 € à 
la charge de la commune. Les économies générées 
perme�ront un retour sur inves�ssement de 7 ans. 

Un compteur électrique est à présent installé à la 

Vernière, u�le aux différentes manifesta�ons qui s’y 

déroulent.  

Ce�e opéra�on permet également l’acheminement 
de la fibre vers les mas de Barrade, mas de Brie, la 
Crouze�e et mas de Vidal pour la par�e nord ouest, 
ainsi que vers Argent Bau et le Salinié. 

Une conduite d’eau potable qui présentait de 

nombreuses fuites a aussi été remplacée par le 
Syndicat des eaux de Lamothe-Cassel. 

(Reportage photo à suivre page 6)  

Un compteur électrique a été installé à la Vernière 
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Infos Municipales 

P rojet photovoltaïque : avancée du 
projet 

 

Le permis de construire du parc photovoltaïque du 
Mas de Nadal a été déposé le 15 septembre. Après  
accord du permis, une enquête publique sera 
organisée. 

M ise à disposi�on du mobilier de 
la salle des fêtes : mise à jour de 

la conven�on 
 

Le prêt de tables, chaises ou bancs reste gratuit 

pour les habitants de la commune, pour les 

associa�ons  de la commune et pour les communes 

voisines.  MAIS le demandeur devra laisser un 

chèque  de cau�on de 500€ quel que soit le nombre 

de matériel prêté. P rojet Boulodrome 

 

Il est prévu de des�ner la moi�é du court de tennis 
actuel pour faire un boulodrome à la charge du 
club de pétanque.  

L’autre par�e accueille à présent des por�ques 
mul�sports (Foot, Handball, Basket)  pour le plus 
grand plaisir de nos jeunes. Ils sont à votre 
disposi�on en libre accès, pour les plus pe�ts…. et 
les plus grands ! 

G����B����� 

La municipalité ayant eu la bonne idée de faire 
poser deux panneaux de basket-ball sur le terrain 
de tennis, derrière la salle des fêtes, Jean-Jacques 
Maleval à La Caminade (05.65.20.27.79) se propose 
d'y faire un entraînement chaque semaine, le 
MERCREDI à 17 HEURES, pour tous joueurs, quel 
que soit leur niveau. 

Il a été joueur (vice-champion de France 
universitaire), entraîneur (Périphérique All Star) et 
auteur de "Ce Fabuleux Basket 
Américain" (Calmann Levy).  



 

Enfouissement des réseaux : 
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La dissimula�on des réseaux électriques et 
téléphoniques s’est déroulée de Mai à Novembre 
dernier.  

Merci encore à tous les riverains pour votre 
compréhension pendant les travaux. 

En parallèle, les luminaires du bourg ont été 
changés en luminaires leds bien moins 
consommateurs. Afin d’effectuer des économies 
d’énergie, ils sont coupés la nuit de 23h à 6h en 
semaine. 

Les anciens éclairages Leds qui seront démontés 
le long de la route de Catus, seront déployés 
progressivement dans les hameaux. 

A présent, la bascule sur le nouveau réseau 
électrique se fera le 15 janvier, tout comme 
l’allumage des nouveaux lampadaires. 

La fibre op�que est en train d’être déployée dans 
le secteur ou s’est effectué l’enfouissement. Le 
secteur du Mas de Barrade, Mas de Brie, 
Aurimont et Mas de Vidal sera connecté à la fibre 
en même temps que le bourg. 

Retour en images sur toutes les 
difficultés de circula�on que vous 

avez  endurées ! 



 

C’est presque fini ! 

7 



8 

  

Antenne relais 

Grâce à l’implanta�on d’une 
antenne relais mul�-opérateurs 
de 12 mètres, près de la sta�on 
d’épura�on, les habitants du 
bourg vont enfin avoir accès au 
réseau de téléphonie mobile 
en 3G/4G !  

 

Samedi 9 décembre, les pompiers du 
centre de secours de Catus ont inves� la 
commune de Gigouzac pour la 
cérémonie de la Sainte Barbe, patronne 
des sapeurs-pompiers.  
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Exercice PCS 

Le Plan Communal de Sauvegarde (PCS) est un 
document obligatoire que doit établir chaque 
commune. 

Pour Gigouzac, c’est chose faite depuis 2016, 
mais ce document requiert des mises à jour 
régulières afin de se trouver le plus 
opéra�onnel possible en cas de survenance 
d’un évènement qui nécessiterait son 
déclenchement. (Forte tempête, inonda�ons, 
feu de forêt, grand froid, fortes chutes de 
neige…). 

La mise en œuvre du PCS nécessite des 
exercices surprise afin de tester l’efficacité et la 
réac�vité du disposi�f. 

Ce fut le cas le 31 octobre 2023 à 18h00 : les 
conseillers municipaux recevaient un appel 
important : tous à la mairie, on déclenche le PCS ! 
L’objec�f était de mobiliser le plus rapidement 
possible les élus d’une part, et les relais de quar�er 
d’autre part dans le cadre d’un exercice de sécurité 
civile qui annonçait un vent violent présentant un 
danger pour la commune.  La manœuvre fut un 
grand succès : en seulement 1h03, tous les élus et 
relais de quar�er disponibles étaient réunis, les 
différents bureaux au sein de la mairie étaient 
opéra�onnels et tous les relais étaient mobilisés et 
en tenue, prêts à par�r informer les habitants du 
risque clima�que. 

Merci à tous les RDQ pour leur implica�on bénévole 
au service de leurs concitoyens ! 
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Un ministre à Gigouzac 

Le 27 octobre dernier, Gigouzac accueillait Stanislas 
GUERINI, Ministre de la Transforma�on et de la 
Fonc�on publique, accompagné de Claire RAULIN 
Préfète du Lot, Nicolas REGNY sous Préfet du Lot, 
Hugue�e TIEGNA et Aurélien PRADIÉ députés du 
Lot, Serge RIGAL Président du Département, Jean-
Luc MARX nouveau Maire de Cahors et Président 
de la communauté d’aggloméra�on du Grand 

Cahors, quelques Maires du département, le Maire 
et les membres du conseil municipal de Gigouzac, 
et bien sûr les adhérentes de l’Associa�on des 
Secrétaires de Mairie du Lot (ADSM 46) qu’il était 
venu rencontrer, et dont la présidente n’est autre 
que Christelle FOURNIER, notre secrétaire de 
Mairie.  
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Le chiffre de l’été : 1700 ! 

Repas du 14 juillet :  
Organisé par la Mairie, avec en 
prime un beau feu d’ar�fice. 

C’est le nombre repas qui ont été servis à l’occasion des manifesta�ons de l’été 2023 ! 

Repas de la Saint Jean :  Délocalisé 
ce�e année à l’observatoire des 
Crozes, tout près du Mas de Nadal.      
Très agréable, et instruc�f grâce la 
par�cipa�on du Club d’Astronomie ! 

Repas de l’ouverture de 
la chasse :  
Organisé conjointement 
par les associa�ons de 
chasse de Gigouzac, 
Mechmont, Montamel 
et Ussel. Beaucoup de 
convives malgré une 
météo hésitante. 

Repas de la fête :  
Le repas canard de la Ferme 
de Larcher, toujours un 
grand succès. 

Lot en Bodéga :  
Reportage page suivante ! 
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"Tout simplement sensa�onnelle !" Notre maire ne 
trouve pas d’autres mots tant la soirée de Lot en 
bodéga organisée à la vernière lundi 24 juillet était 
superbe. Aux premières es�ma�ons, ce sont plus de 
600 personnes qui se sont rassemblées au bord du 
vert, pour ce�e soirée mêlant musique et ambiance 
guingue�e. L’esprit guingue�e était bien au rendez-
vous : des jeunes et des moins jeunes, des gens d’ici ou 
des gens d’ailleurs, des gens qui connaissent et 
d’autres qui découvrent, des parents qui sirotent un 
verre pendant que des enfants jouent dans le ruisseau.  

Bien sûr, pas de guingue�e sans musique : Claire 
Aberlenc a donné le coup d’envoi avec un concert de 
blues soul et folk avant que le groupe Bas�ngage 
n’enflamme l’assistance. Ce trio reprenant les grands 
classiques de la chanson avec un accordéon, une 
guitare et des percussions a su cap�ver et faire danser 
pe�ts et grands. En résumé, nous sommes totalement 
tombés sous le charme de Lot en bodéga, organisé par 
une équipe de bénévoles  formidables.  
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Le coin des Associations 

L’Assemblée 
cons�tu�ve 
de notre 
associa�on 

s’est déroulée le 8 septembre 2022 à Cœur de 
Causse. Son siège est établi à la Mairie de Gigouzac. 
Elle s’adresse aux secrétaires de mairie du 
département du Lot.  

Aujourd’hui forte de 88 adhérentes, qui 
représentent 119 communes soit 42 % des 
communes lotoises de moins de 1000 hab. Cet 
engouement, en si peu de temps, prouve la 
nécessité de ce�e associa�on.  

Deux items ont mo�vé la créa�on de l’ADSM46. 

Le premier, créer et dynamiser un réseau 
départemental de professionnels ayant comme 
objet l’écoute, l’entraide, le sou�en, le partage et la 
transmission de connaissances.  

Nous nous sommes dotés des bases de la 
communica�on moderne, flyer, site internet et 
messagerie instantanée. Nous mesurons la richesse 
de nos échanges professionnels et l’aide que cela 
peut nous apporter dans notre quo�dien. Les 
meilleures des sa�sfac�ons sont les remerciements 
et encouragements de nos adhérentes. Elles le 

disent, l’écrivent « Grâce à l’Associa�on nous ne 
sommes plus seules… » 

Nous n’avons pas a�endu une loi du législateur, 
nous l’avons fait. Créer et animer un réseau de 
Secrétaire de mairie.  

Le second, présenter à nos autorités, ins�tu�ons et 
pouvoir législa�f la par�cularité de notre mé�er de 
secrétaires de mairie en milieu rural afin qu’il soit 
mieux connu et surtout mieux reconnu. Cela a été 
fait sur l’en�èreté du département du Lot et au 
demeurant bien accueilli. 

Pour ce qui est de la connaissance de notre mé�er, 
c’est un pari qui est en phase d’être gagné, pas un 
seul jour sans que l’on parle de nous. Nous avons 
réussi sur le Département du Lot et au niveau 
na�onal, grâce aux médias et aux réseaux sociaux, 
à me�re en lumière notre beau mé�er. Les 
projecteurs sont braqués sur l’ensemble de la 
profession, restent à obtenir la reconnaissance tant 
espérée. 
La rencontre avec Monsieur Stanislas GUERINI, le 
27 octobre dernier à Gigouzac, nous a permis 
d’exprimer toutes nos inquiétudes quant à l’avenir 
de notre profession et la pérennité du premier 
service public de proximité, les mairies de nos 
villages.  

Association Départementale des 
Secrétaires de Mairie du Lot  
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Le coin des Associations 

Les membres de Zigouzag, de gauche à droite : Jean-
François Jouve (président adjoint), Julien Chastagnol 
(président), Emilie Everaere (secrétaire adjointe), Manon 
Fumet (trésorière adjointe), François Conduché (trésorier), 
Hector Calderon (membre ac�f). Absente sur la photo : 
Marie-Laure Gayet (secrétaire). 

Affiche de la première soirée du vendredi 20 octobre 2023     
(à gauche), photos du groupe Muthur lors de ce�e même 
soirée (à droite). 

L’associa�on Zigouzag a élu domicile au 

cœur de notre village. Elle propose à nos habitants 
et à qui souhaite se déplacer jusque chez nous, 
des concerts pendant la basse saison. Elle va donc 
s’occuper d’animer nos soirées hivernales avec des 
groupes locaux !  
Les concerts sont ouverts à toutes et tous. Une 
restaura�on type « snack » et des boissons sont 
prévues sur place lors des événements. Ainsi, vous 
pourrez passer la soirée en�ère à profiter de la 
musique. Le bistrot de Gigouzac peut également 
vous restaurer, sur place ou avec de la vente à 
emporter.  

Une première soirée réussie s’est tenue le 

vendredi 20 octobre à la salle des fêtes de 

Gigouzac avec les groupes toulousains X-Or 

(chanson punk), 1-up collec�f (électro) et Muthur 

(garage-punk) et le DJ lotois Val Monster (électro 

funk), qui nous ont fait danser toute la nuit.  

Une deuxième soirée fin janvier 2024 est prévue 
avec une entraide du bar « La poule aux 
potes » (Cahors) pour la venue des groupes. Ils 
espèrent que vous serez nombreuses et 
nombreux à faire la fête avec eux !  
Votre aide et vos dons sont aussi les bienvenus 

si vous souhaitez soutenir ce�e nouvelle 

associa�on villageoise. 

L� ���� G������� ��������  
 

dispute les championnats du Lot !  



La Mairie de G������� remercie tous les généreux Partenaires qui ont contribué au financement de ce Bulle�n Municipal. 
Comme nous, faites-leur ��������� ! 


